

SUMMARY

TINJAUAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN BARU GUNA MENCEGAH MULTI NOMOR REKAM MEDIS DI RSUP FATMAWATI JAKARTA

Created by ANISAH

Subject : TINJAUAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN BARU GUNA MENCEGAH MULTI
NOMOR REKAM MEDIS

Subject Alt : TINJAUAN SISTEM PENDAFTARAN PASIEN BARU GUNA MENCEGAH MULTI
NOMOR REKAM MEDIS

Keyword : : SISTEM PENDAFTARAN PASIEN BARU; NOMOR REKAM MEDIS;

Description :

Rekam Medis menurut peraturan Menteri Kesehatan RI No. 269/MenKes/Per/III/2008 adalah Berkas berisikan catatan-catatan dan dokumen tentang identitas pasien, pemeriksaan, pengobatan, tindakan dan pelayanan lain kepada pasien pada sarana pelayanan kesehatan. Agar riwayat penyakit pasien berkesinambungan, maka diperlukan sistem penomoran unit, dimana setiap satu orang pasien mendapatkan satu nomor rekam medis untuk seumur hidup di setiap sarana pelayanan kesehatan. Kenyataannya di Rumah Sakit Umum Pusat Fatmawati masih ditemukan pasien yang memiliki multi nomor rekam medis, hal ini disebabkan karena kurang telitinya petugas pendaftaran dalam mengidentifikasi pasien lama. Tujuan penelitian adalah meningkatkan peran dan ketelitian petugas pendaftaran agar tidak terjadi multi nomor rekam medis. Penelitian berupa analisa deskriptif yaitu menggambarkan proses pendaftaran pasien baru di Instalasi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di RSUP Fatmawati dengan mengadakan pengamatan langsung kepada petugas pendaftaran pasien baru. Mengadakan wawancara dengan membuat daftar pertanyaan kepada kepala IRMIK dan petugas pendaftaran pasien. Hasil penelitian yang dilakukan adalah Kebijakan dan SOP di Rumah Sakit Umum Pusat Fatmawati sudah ada dan dibuat sendiri oleh Rumah Sakit Umum Pusat Fatmawati, Sistem penomoran yang dipakai Rumah Sakit Umum Pusat Fatmawati yaitu Unit Numbering System, sistem ini memberikan satu unit rekam medis baik kepada pasien rawat jalan, rawat darurat maupun pasien rawat inap. Jumlah pasien yang mendapat multi nomor rekam medis pada tahun 2010 sejumlah 230 rekam medis, dengan sampel 146 rekam medis, Masih ditemukan multi nomor rekam medis disebabkan karena penulisan nama yang tidak sesuai sejumlah 125 rekam medis (85%), tanggal lahir berbeda sejumlah 4 rekam medis (3%), data sistem komputerisasi error 17 rekam medis (12%), Akibat pemberian nomor rekam medis ganda pelayanan terhambat karena lamanya dalam pencarian berkas rekam medis, isi rekam medis tidak berkesinambungan, dan rekam medis akan menumpuk akibat banyak terjadinya multi nomor rekam medis.

Date Create : 07/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200836047
Collection : 200836047
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor